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INTERROGAZIONE

Soggetto proponente: Francesco Torselli

Oggetto: Evento “Basta un SI” organizzato presso la Manifattura Tabacchi

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PRESO ATTO che il 26 settembre scorso, presso i locali della Manifattura Tabacchi di Firenze, si è
svolto  un  evento  pubblico  organizzato  per  promuovere  le  ragioni  del  SI  al  referendum
costituzionale previsto in Italia il prossimo 4 dicembre;
CONSIDERATO  che  all’evento  hanno  preso  parte  il  sindaco  di  Firenze,  numerosi  assessori,
consiglieri  comunali,  circoscrizionali  e  regionali  impegnati  nel  sostenere  le  ragioni  del  SI  al
suddetto referendum;
CONSIDERATO  che  nel  corso  dell’evento  era  prevista  anche  una  cena,  alla  quale  hanno
partecipato numerosi cittadini ed esponenti politici fiorentini e non solo

INTERROGA IL SINDACO

1. Per sapere da chi era organizzato l’evento svoltosi il 26 settembre scorso presso i locali della
Manifattura Tabacchi di Firenze;
2. Per sapere chi ha, ad oggi, in disponibilità i locali della Manifattura Tabacchi, se questi possono
essere affittati a soggetti privati per la realizzazione di eventi aperti al pubblico, da quale soggetto
giuridico è gestita tale attività di affitto di spazi per convegni/ricevimenti/manifestazioni/congressi e
se tale attività  risulta coerente con l’attuale destinazione d’uso dei locali  identificati  come “Ex-
Manifattura Tabacchi” nel vigente Regolamento Urbanistico Comunale;
3. Per conoscere le modalità con le quali i suddetti locali possono essere affittati da soggetti privati
per lo svolgimento, al proprio interno, di iniziative pubbliche, congressi, convegni, manifestazioni,
ricevimenti, ecc...
4. Per sapere chi ha svolto il servizio di catering all’iniziativa e per sapere se e in quante occasioni,
la medesima azienda, ha svolto servizio catering in eventi organizzati, finanziati o co-finanziati dal
Comune di Firenze, nel periodo dal 2009 ad oggi; in caso di risposta affermativa, per conoscere
quanto  ha  incassato  la  suddetta  azienda,  dal  2009  ad  oggi,  per  i  servizi  di  catering  offerti  in
iniziative organizzate, finanziate o co-finanziate dal Comune di Firenze;
5. Per sapere se corrisponde al vero la notizia, diffusa da alcune fonti di informazione, secondo la
quale nell’organizzazione dell’evento sarebbero stati coinvolti anche alcuni dipendenti comunali.

 Francesco Torselli

Firenze, 7 ottobre 2016


